



Abend-

Zeitung.

305.

Montag, am 22. December 1834.

Dresden und Leipzig, in der Arnoldischen Buchhandlung.

Verantw. Redacteur: C. G. Th. Winkler (Th. Hell.)

Winterlied.

D sag'! o sprich!
Was kummert mich
Des düstern Winters Stürmen?
O lasse nur
Auf Wald und Flur
Sich Schneekolosse thürmen!

Laß flimmernd weiß
Von Reif und Eis
Baum, Bach und Quelle starren!
Laß von dem Frost,
Von Nord und Ost
Auch meine Fenster knarren!

Ich klage nicht,
Ich zage nicht,
Ich werde nicht erbangen
An Liebchens Brust
Woll hoher Lust
Von ihrem Arm umfassen.

Darmstadt.

Jos. Kehrlein.

Die Hexe.

(Fortsetzung.)

Sidonie hatte das Gebot mit der strengsten Gewissenhaftigkeit erfüllt, jeden Besuch vermieden, sich überall für krank ausgeben lassen und in qualvoller Erwartung sieben lange Wochen geharrt. Da endlich nahte der verheißene Termin und die alte Cassubin

erschien, sich Anna's Begleitung nach dem Kiefernbusche auszubitten. Hier, ohne alle Ceremonieen, verstirte sie den bewußten Ameisenhaufen nebst Zubehör. Der Rosenstock war verdorrt und von dem Ei nur noch die Schale übrig geblieben, das Geld aus dem Topfe verschwunden und über Alles dieses schien Lehne Koske ganz besonders zufrieden zu seyn. Lächelnd steckte sie die Reliquien aus dem Rosenstrauche, die Eierschalen und den leeren Topf zu sich und kehrte mit ihrer Begleiterin laut schwatzend nach der Stadt zurück. — Noch in derselben Nacht schlich Sidonie, dicht verummumt, durch die Lastadie, mit ihr die Vertraute.

Es war kurz vor Mitternacht, da klopfen sie an der Kosken Thür. Diese öffnete sich langsam, und die zitternden Frauen traten in ein Gemach, still und dunkel wie ein Grab. Nach einigen Minuten fuhr es wie rasender Zugwind über sie hin, es knisterte, zischte und vom Estrich sprühten Funken empor, welche nach und nach zu blauen Flämmchen wurden. Draußen schlug hohl und dumpf die Mitternachtglocke an — Ha, da plötzlich faßt Sidonie ein Todtengerippe in's Auge; der Schädel bewegt sich, in jeder Höhle leuchtet es wie Glühwurm — als ob sie winke, streckt die Knochenhand sich aus. Das Fräulein bebt, es sinkt ohnmächtig nieder. Als es wieder auffah, war das Gespenst verschwunden und das Gemach hell erleuchtet durch einen brennenden Holzstoß im Kamine, an welchem die Strahlhexe kochte und Beschwörungen